

Pour un vote respectueux des élections à Paris 1

Lettre ouverte aux membres du Conseil d'administration

Les élections pour les conseils centraux de l'université Paris 1 Panthéon-Sorbonne ont eu lieu le 7 avril dernier. La liste « Partageons les talents Paris 1-2020 », conduite par Jean-Marc Bonnissseau, est arrivée en tête, sans conteste, dans tous les conseils.

Quels que soient les engagements antérieurs qui ont été les nôtres tout au long de la campagne précédant ce scrutin, il nous paraît maintenant souhaitable que le Conseil d'administration qui se tiendra mardi 17 mai pour la désignation du président de l'université Paris 1 ratifie ces résultats. Une autre issue serait non seulement contraire à la logique électorale et à la démocratie, mais aussi dommageable pour l'université Paris 1.

Que penser d'une université dont la gouvernance ne serait pas l'expression majoritaire de sa communauté académique? Aussi, parce que nous tenons à ce que Paris 1 mette à profit les quatre années à venir pour se renforcer et se développer, dans un contexte en mutation où notre Université doit pouvoir trouver la place qui lui revient ; parce que nous souhaitons qu'elle soit administrée dans de bonnes conditions, avec une majorité franche et une opposition vigilante, avec une gouvernance légitime, loin des coalitions provisoires, nous appelons les membres du Conseil d'administration à respecter, d'une façon ou d'une autre, le vote de Paris 1.

A l'initiative de membres enseignants-chercheurs du Snesup, premiers signataires...